

Voici ce que dit du 28 novembre 1916 Paul MAX, cousin du bourgmestre, dans son **Journal de guerre** (*Notes d'un Bruxellois pendant l'Occupation 1914-1918*) :

« Allons, nous voici mardi soir et aucun arrêté n'annonce la levée pour demain de la « *punition* ». En revanche, les bruits les plus extraordinaires recommencent à circuler : 1° A partir de demain, il faudra être rentré chez soi à 4 h de l'après-midi. - 2° Les théâtres pourront rouvrir le 10 décembre, les magasins, le 22. - 3° Ces jours-ci sera placardé l'arrêté obligeant tous les hommes jusque 35 ans à partir pour l'Allemagne. Vrai, il faut avoir la tête solide pour ne pas perdre la boule ! »

Voir davantage sur : :

http://www.museedelavilledebruxelles.be/fileadmin/user_upload/publications/Fichier_PDF/Fonte/Journal_de%20guerre_de_Paul_Max_bdef.pdf